

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



茂呂つよし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

県民見守る移動交番車

東京五輪控え10台増車



6月定例県議会予算委員会

八千代の未来を創るために活発な政治活動を展開している茂呂剛県議（1期）は、6月定例県議会の予算委員会で登壇し、県政の施策について広く県の担当者に質しました。市民の安全・安心な暮らしを守る移動交番車について日常での活動状況、増車の意義などを質問、さらに県が計画している外国人おもてなし語学ボランティア育成事業、県立八千代広域公園の整備状況などについて尋ねました。予算委員会での茂呂県議の質疑と県担当者の答弁を紹介します。

茂呂議員 移動交番車については、平成22年3月に導入され、現在は成田国際空港署を除く、県下38警察署に50台配備されており、様々な取り組みを推進してきたことで、県下の犯罪の認知件数の減少や県民の安心感の醸成に大きく貢献しているものと承知している。

茂呂議員 移動交番車に

今回、「電話de詐欺」「こども・女性を対象とした犯罪」など県民の身近な犯罪の抑止対策や3年後の東京オリンピック対策など、治安上の課題に対処し、更なる犯罪抑止と県民の安心感のことだが、県民の期待に応え

地域課長 移動交番車としての通常の活動はもとより、「電話de詐欺」や子ども・女性を対象とした犯罪に重点を置いた防犯講話、通学路等における子どもの見守り活動など、「見せる・知らせる活動」を一層強化してまいります。

茂呂議員 移動交番車を集中運用し、会場周辺における警戒活動や訪日外国人への対応等を推進してまいりたいと考えております。

茂呂議員 移動交番車に

地域課長 平成28年度の移動交番車の活動状況はどうか。

茂呂議員 昨年度の移動交番車の活動状況はどうか。

茂呂議員 移動交番車に

地域課長 平成28年度の

茂呂議員 移動交番車に

地域課長 移動交番車に

茂呂議員 移動交番車に

地域課長 移動

「おもてなし」ボランティア

▶ 6月定例県議会予算委員会で
質問に対する県担当者の答弁
を聞く茂呂剛県議



ニアを育成してまい
ります。

茂呂議員 県全
域で大会を盛り上
げるため、講座は県
内各地で開催する
必要があると思うが
どうか。

県民生活・文化

園芸農業産地パワーアップ事業

の高齢化や不足等により、生産力が低下し、平成21年からは第2位、平成26年は第3位となっている。このままでは、千葉県芸農業の衰退が危惧され、中、国では、意欲ある者等が高収益な作物・体系への転換を図ること、支援などを目的に、平年度の補正予算で産地アップ事業が創設され、園芸産出額第一位奪回を目的に活用し、県内園芸の生産力の強化を図るなど考えるが、本県の農業における産地パワップ事業のこれまでの状況はどうか。

千葉市など3市1町で 今度実施

◎、5キロを拡幅整備

茂呂議員 2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックまであと3年となった。千葉県においてもオリンピック、パラリンピックのそれぞれ4競技が開催され、外国から観戦に訪れる方を含めて多くの方々が本県を訪れるものと考えられる。

の育成にどのように取り組んでいくのか。

完工間 菅田側

近の村ト は用地買

側整備進む

ヘクタールの県立都市公園です。現在、公園内に八千代町の施設がある、村上側の約9・8ヘクタールを先行して整備を進めており、平成29年4月1日時点で、駐車場や園路等の約7・5ヘクタールを供用しております。また、萱田側の約8・8ヘクタールについては、用地買収を進めており、平成28年度末時点では、約6・5ヘクタールを供用しております。

茂呂議員 今年度の事業
予定はどうなつてゐるのか。
公園緑地課長 平成20
年度は、補正予算を含め
約7千万円の予算を計上
し、引き続き、村上側の園
路等の整備を進めるととも
に、萱田側の用地買収を
定しております。

道路整備課長 今年度は地元の皆様のご理解とご協力をいただきながら、八千代市と連携を図り、残る用地の取得を進めていく予定です。

東京五輪へ講座開き育成

茂呂議員 本県はかつて園芸産出額全国第一位を誇つて、之が、五年、且つ三

野菜の移植機などの導入について助成を行いました。

都市計画道路 八千代台花輪線